



Journée de l'innovation pédagogique 2020 : le collège Garandea reçoit le Prix du public

publié le 15/10/2020

Mercredi 14 octobre s'est tenue au Rectorat la remise des **Prix de la Journée de l'Innovation Pédagogique 2020** de l'Académie de Poitiers.

A cette occasion, le collège Fernand Garandea a été récompensé par le **Prix du public pour l'action "Une semaine, un projet"**.

Ce prix récompense le travail de plusieurs années des élèves, de toute l'équipe enseignante et du personnel de direction.

Merci à toutes les personnes qui ont voté pour notre projet.

[Journée de l'innovation pédagogique 2020](#)

Pour voir comment le [trophée a été réalisé par les élèves de l'EREA Théodore Monot de Saintes](#)



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.